

Japanisch lernen

## Kanji des Monats: „*kôri*“

---

氷 *kôri* - Eis

Kalt, kalt, kalt. Schon im November gab es den ersten Schnee und pünktlich mit dem ersten Dezember fiel das Thermometer unter -10° C.

Ich finde, der einzige Trost bei solchen Temperaturen ist die Aussicht auf Schlittschuhlaufen auf zugefrorenen Seen.

Also wollen wir Ihnen heute das Eis vorstellen - nicht die Eiscreme, die ist für den Sommer - sondern das gefrorene Wasser:

氷 *kôri*. Wir nehmen deshalb auch einfach unser *kanji* für Wasser 水 und hängen noch einen einzelnen Tropfen voran, denn ein bisschen Wasser wird ja schneller zu Eis als viel!

Ach, wenn Sie schlichtes Wassereis mögen, können Sie natürlich sehr wohl dieses *kanji* benutzen. So ein Schabeeis mit süßen *Azuki*-Bohnen ist ja auch was Feines - bei 30° zumindest ...

Also, rutschen Sie nicht aus und brechen Sie vor allem nicht ein!

Frohes und gesundes Neues Jahr!